
Die Vorsitzende dankte der Seniorenkommission im Namen des Ausschusses für die in der 
Vergangenheit geleistete engagierte Arbeit und den vorgelegten Bericht. Sie wünschte SkB Leven, der 
Vorsitzenden der Seniorenkommission, dass es auch in Zukunft gelingen möge, diese wichtige Arbeit 
erfolgreich fortzusetzen.  
 


